Le **GFC Aiacciu** enregistre un départ qui était toutefois prévisible.

En effet, Famara Diedhiou s'est engagé pour trois ans en faveur du FC Sochaux-Montbéliard (Ligue 2) après avoir satisfait à la traditionnelle visite médicale d'usage. L'attaquant sénégalais de 22 ans n'est pas un inconnu au Stade Bonal. Il a en effet effectué les préparations d'avant-saison en 2012 et 2013 avec le FCSM, disputant des matches amicaux et trouvant même le chemin des filets.

Passé par l'ASM Belfort, le SAS Épinal et **GFC Aiacciu** ces dernières saisons, Famara Diedhiou a notamment inscrit 25 buts en 52 matches de National. Il était dans l'attente d'une sélection internationale, intervenue au mois de mai avec le Sénégal face à la Colombie, pour parapher un contrat professionnel.

L'Association des Socios du GFCA Football remercie Famara Diedhiou pour sa superbe saison dernière où il a fortement contribué à l'accession du Gazélec en Ligue 2 et lui souhaite également bonne chance pour la suite de sa carrière.

Les dirigeants du **GFC Aiacciu** vont devoir désormais compenser ce départ et donc renforcer le compartiment offensif de notre équipe en vue de la saison prochaine.

Passione - Fideltà - Fervore - GFCA Per Sempre.

Dapoi Piu Di Cent'Anni A Listessa Passione Per I Nostri Culori.